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新郑市新建路办事处副主任
张海军参与新郑老城区改造工作
多年，当前负责接旨胡同商业街
项目，昨日，在工地上临时板房办
公室，他正在与山东一家专业古
建筑修复公司接洽，为的是一座

明代牌坊的复原。“接旨胡同商业
街的创意来自于明代的接旨亭，
接旨亭的南边有一座古牌坊，如
今已经倒塌，我们计划在商业街
入口处原样复制这座牌坊，以此
增加城市文化底蕴。”

在城市提质中，新郑市高度
重视文物保护工作，力求实现文
物保护与城市提质“双赢”，让文
物的保护与开发、建设有机结合
起来。不仅很好地实现了文物保
护，也为城市增添了文化品位。

本报讯（记者 王继兵 刘俊
礼）5日下午，省委常委、市委书记
马懿主持召开市委常委会会议，
传达学习省委《关于坚决维护党
中央集中统一领导的规定》，听取
并研究我市《贯彻落实中央八项
规定实施细则精神的办法》。

程志明、靳磊、王璋、胡荃、
王跃华、黄保卫、马健、谷保中、
周富强、焦豫汝、王鹏、张俊峰、
杨福平、孙金献等出席或列席会议。

会议传达学习了省委印发
的《关于坚决维护党中央集中统
一领导的规定》，研究我市贯彻

落实意见。会议指出，《规定》对
省委班子坚决维护党中央集中
统一领导提出了明确要求，充分
表明了省委在政治立场、政治方
向、政治原则、政治道路上同以
习近平同志为核心的党中央保
持高度一致的政治自觉和行动
自觉，展示了省委坚持党要管
党、全面从严治党的坚定决心和
鲜明态度，为我们做出了示范。
各级领导干部要认真学习领会，
坚决把维护党中央权威和集中
统一领导落实到工作中、体现在
行动上。一要增强政治自觉，牢

固树立“四个意识”，始终在政治
立场、政治方向、政治原则、政治
道路上同党中央保持高度一
致。二要严格对照落实，自觉在
党中央集中统一领导下履行职
权、开展工作、发挥作用。三要
扛稳管党治党的政治责任，既严
格自身要求、率先垂范，又要加
强领导，教育引导广大党员干部
切实增强维护以习近平同志为
核心的党中央权威和集中统一
领导的自觉性坚定性。

会议研究并原则通过了我市
《贯彻落实中央八项规定实施细

则精神的办法》。会议要求，要自
觉向党中央看齐，把思想统一到
习近平总书记关于纠正“四风”、
加强作风建设作出重要批示要求
上来，统一到中央从严落实八项
规定、坚决纠正“四风”、推动全面
从严治党向纵深发展的决策精神
上来，充分认识作风建设的重要
性、长期性、艰巨性，自觉向党中
央对标看齐，保持“永远在路上”
的韧劲和定力，更加严格落实中
央八项规定精神，坚持不懈反“四
风”，推进我市干部队伍作风不断
好转。要坚持以上率下，从市委

常委会做起，发挥好带头作用，带
头改进调查研究、精简会议活动、
精简文件简报、改进新闻报道、厉
行勤俭节约，坚决反对特权思想
和现象，为全市作出示范、做好表
率。要进一步抓好全市作风建
设，各级党委（党组）要履行好主
体责任，细化完善落实意见，层层
从严抓好推进实施，做到严抓严
管、真抓真管；纪检监察系统要履
行好监督责任，从严执纪问责，真
正让落实中央八项规定精神在郑
州蔚然成风、形成自觉。

会议还研究了其他事项。

本报讯 6日，郑州市县处级
领导干部学习贯彻党的十九大
精神第四期集中轮训班在市委
党校开班。市委常委、市纪委书
记周富强以《强化使命担当 全面
履职尽责 坚定不移推进全面从
严治党向纵深发展》为题，为全体
参训学员作专题辅导报告。

周富强表示，学习领会好、
宣传解读好、贯彻落实好党的
十九大精神，是各级党组织和
广大党员干部当前和今后时期
一项严肃而重大的政治任务。
他从充分认识五年来全面从严

治党的重大成就、清醒看待当前
面临的党风廉政建设和反腐败
斗争形势、准确把握新时代全面
从严治党的新部署、坚持以党的
十九大精神为引领推动全面从
严治党向纵深发展四个方面，深
入浅出地宣讲了党的十九大精
神。他表示，要紧紧围绕全面从
严治党的实际，按照十九大确定
的战略目标和前进方向，贯彻
好、落实好习近平总书记“三个
不能有”的要求，把党的十九大
关于全面从严治党的各项部署转
化为实实在在的工作思路、工作

举措和具体行动，一刻不停歇地
推动全面从严治党向纵深发展。

周富强说，2018年是全面
贯彻党的十九大精神的开局之
年，郑州也将全面开启建设国家
中心城市的新征程，全市党员领
导干部要更加紧密地团结在以
习近平同志为核心的党中央周
围，沿着习近平新时代中国特色
社会主义思想指引的方向，不忘
初心、牢记使命，埋头苦干、砥砺
前行，努力推动全面从严治党向
纵深发展。
郑报融媒记者 赵文静

本报讯 我市近日召开贾鲁
河综合治理工程推进会，听取工程
进展汇报，并对下一步工作进行部
署。市委常委、统战部长杨福平，
副市长李喜安参加会议。

会上，市水务局、贾鲁河沿
线有关县（区）、工程建设单位等
先后汇报了工程有关进展情况。

李喜安希望有关单位和县
（区）要做到澄清底数，加快拆迁
清障进度，按照时间节点倒排工
期；提前谋划，加快生态绿化工

程建设；落实责任，推动工程顺
利进行。

杨福平要求，有关各方要认
识到贾鲁河综合治理工程的重
要性和艰巨性，增强紧迫感。施
工中要讲求科学性，要立即启动
弃土倒运、外运，加快蓝线工程
推进，科学规划施工时序，强化
弃土倒运监管，加快垃圾清运
工作，落实扬尘防治措施，强化
组织建设保障，确保工程如期
完工。 郑报融媒记者 武建玲
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郑州县处级领导干部
集中学习贯彻十九大精神

城市提质 打造宜业宜居幸福城
去年郑州百城提质工程完成投资859.2亿元

人民所求，执政所指。全省百城建设提质工程开展以来，市委、市政府高度重视，全力推进各项
工作，正用“提质”的良方，打造更加宜业宜居的幸福之城，刚刚过去的2017年，我市百城提质工程已
完成投资859.2亿元，其中，已竣工项目212个，完成投资213.17亿元。 郑报融媒记者 张立新年头一天，家住新密

市府西街的陈天才老人起
床下楼，沿西上山路漫步，一
路拾级而上，不一会儿，来到
青屏山顶屏峰塔下，驻足回
望，山城全景尽收眼底。

山顶一条宽阔步道，两
侧绿树成荫，登山的市民随处
可见。陈大爷惬意走过步道
下山，经过一处热闹的早市，
早点、肉食、水果蔬菜一应俱
全，老人顺便选了几样。“早
餐、午餐，一趟买齐，方便。”说
话间，老人已满载而归。

青屏山地处新密城区
北部，每天有数万人登山游
乐。在百城提质建设中，新
密市根据三面环山的自然
风貌，正逐步形成城中有
山，山中有城，错落有致，城

山交融的特色景观。不仅
让当地人流连忘返，也引来
大批外地游客。

在登封市区大禹路上，
今年 50岁的生意人王树军
一直对店门口这条路很关
注：“以前路况很不好，坑洼
不平，过了桥头再往东边去
路况更差，可容易出车祸，
老是让人提心吊胆。”

坑洼的路面不仅给市
民出行带来不便，大禹路作
为从市区去少林寺景区的
重要通道，也关乎着登封市
的对外形象。随着登封市
百城建设提质工程的强力
推进，路面一天天得到改
善，王树军看在心里，喜上
眉梢：“路修好了，生意更好
做了。”

城市提质让生活更幸福

河南工业大学形势与政策教
研室主任、哲学博士丁建波多年
来一直从事城市建设方面的研
究，关于百城提质工作，他认为，
郑州市起到了引领和示范作用，
但还要不断走向深入。

刚刚过去的 2017年，我市百

城提质工程已完成投资 859.2亿
元，其中，已竣工项目212个，完成
投资213.17亿元；在建项目636个，
完成投资646.03亿元。去年新开
工项目共66个，总投资52.73亿元。

郑州市城镇办有关负责人表
示，百城建设提质是一项长期、复

杂的系统工程，当前，我市正在抓
紧研究制定考核办法，并与创建
文明城市工作办法相结合。“我们
将通过加大指导力度、搞好督促
检查、适时通报排名等多种形式，
激励先进，鞭策落后，加快推进百
城建设提质步伐”。

推动百城提质向纵深发展

文物保护与城市提质“双赢”


